

An die Vorsitzenden des
Jugendhilfeausschusses
Herrn Jochen Sack

Haan, 19. November 2018

Sehr geehrter Herr Sack,

zu den Beratungen des Haushaltsentwurfs 2019 bringt die CDU-Fraktion folgenden Beschlussvorschlag ein:

Die Innenräume (Erdgeschoss) des Jugendhauses sollen renoviert werden. Hierzu werden Mittel der Gebäudeinstandhaltung für Malerarbeiten und sonstige Schönheitsreparaturen in Höhe von 50.000 Euro zur Verfügung gestellt.

Begründung:

Nach der Sitzung des Jugendhilfeausschusses ist Mitgliedern der CDU-Fraktion aufgefallen, dass die Räumlichkeiten des Jugendhauses im Erdgeschoss einer optischen Ertüchtigung bedürfen. Auch ein Austausch beispielsweise der Sitzmöglichkeiten ist wünschenswert.



Tobias Kaimer
stellv. Fraktionsvorsitzender



Nadine Bartz-Jetzki
Stadtverordnete